

AWDI

Kebersamaan dan Keakraban di Ngopi Kamtibmas, Wakapolsek Curug Sambangi Pos Satkamling Kampung Sukabakti

Suhendi - TANGERANG.AWDI.OR.ID

Aug 2, 2024 - 10:37



TANGERANG – Wakapolsek Curug, AKP Agung Setyoaji SH.MH, bersama

jajarannya dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Sukabakti, mengadakan kegiatan "Ngopi Kamtibmas" di Poskamling Kp. Sukabakti Rt 01 Rw.12 Kel.Sukabakti Kec. Curug Kab. Tangerang, Kamis (01/08/2024) malam pukul 20.00 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Acara "Ngopi Kamtibmas" ini dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat, yang menunjukkan dukungan dan antusiasme mereka terhadap upaya Polsek Curug dalam menjaga keamanan. Hadir dalam kegiatan ini antara lain: AKP Agung Setyoaji SH.MH (Wakapolsek Curug), Acp.Haryono (Kanit Binmas Polsek Curug), Aiptu Andri yanto (Bhabinkamtibmas Kel Sukabakti), Aipda Majudin (Bhabin Ds Kadu Jaya), Serda Suhendra (Babinsa), Bp. Hasan (Ketua Rw 12), Bp. Djumadi (ketua Rt 01 Kp .Sukabakti), Bpk H.Asmat (Tokoh Masyarakat), Sdr Ose (tokoh daerah), Warga Kp.Sukabakti Rt.01 Rw 12 Kel.Sukabakti.

Wakapolsek Curug, AKP Agung Setyoaji SH.MH, dalam kesempatan tersebut, menyampaikan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Beliau menekankan bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan masyarakat diharapkan selalu waspada serta proaktif melaporkan hal-hal yang mencurigakan.

Kegiatan "Ngopi Kamtibmas" diakhiri dengan menikmati kopi bersama dan berbincang santai antara polisi dan warga. Suasana penuh keakraban ini diharapkan dapat terus terjaga, sehingga menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Kunjungan ini membuktikan komitmen Polsek Curug dalam merangkul masyarakat dan menciptakan rasa aman. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan sinergi antara polisi dan masyarakat semakin kuat, serta mampu menghadapi berbagai tantangan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Curug. (Hendi)